



## Las mujeres violentadas no son prioridad para el gobierno federal: PAN

Las mujeres violentadas no son prioridad para el Gobierno Federal ni para el presidente Andrés Manuel López Obrador, pues hay un retraso de más de cinco meses en la entrega de recursos para los refugios de mujeres que sufren violencia, denunció la diputada Itzel Josefina Balderas Hernández, del PAN.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/las-mujeres-violentadas-no-son-prioridad-para-el-gobierno-federal-pan/>